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Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schrift-
lichen Beantwortung 
 
 
 
Abgeordneter Hans-Jörg Krause (DIE LINKE) 
 
 
Flächenentzug 
 
Kleine Anfrage - KA 6/7437 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium für Landwirtschaft und Umwelt 
 
1. Wie viele Hektar landwirtschaftliche Nutzfläche wurden jährlich seit 2005 

im Land für Infrastrukturmaßnahmen und sonstige Investitionstätigkeit in 
Anspruch genommen? 

 
2. Wie verteilt sich der Flächenentzug auf die Landkreise? Bitte nach Land-

kreisen und Jahresscheiben aufführen. 
 
3. Wie viele Hektar landwirtschaftliche Nutzfläche wurden seit 2005 für die 

Umsetzung von Ersatz- und Ausgleichsleistungen der landwirtschaft-
lichen Nutzung entzogen? 

 
4. Wie verteilen sich die Ersatz- und Ausgleichsmaßnahmen auf die Land-

kreise? Bitte nach Landkreisen und Jahresscheiben aufführen. 
 
5. Welche Projekte bzw. Maßnahmen beinhalten die jährlich umgesetzten Er-

satz- und Ausgleichsmaßnahmen? 
 
6. Wie viele Hektar sonstige, nichtlandwirtschaftlich genutzte Fläche, wur-

den für Ersatz- und Ausgleichsmaßnahmen seit 2005 genutzt? Bitte nach 
Landkreisen und Jahresscheiben aufführen. 
 
Die termingerechte Erhebung und Aufbereitung der umfangreichen Daten durch 
die Genehmigungsbehörden (Landkreise und das Landesverwaltungsamt) ist 
nicht möglich. Die naturschutzrechtliche Eingriffsregelung ist unselbständiger 
Teil des jeweiligen Genehmigungs- bzw. Planfeststellungsverfahrens. Die Ant-
worten zu den Fragen werden daher sofort nach Erhalt der Zuarbeiten nachge-
reicht. Ein Zeithorizont kann nicht genannt werden. 


